

Le Mexique pleure la mort de 10 personnes et 20 disparus à cause d'un ouragan



La Havane, 1 juin, (RHC) Les autorités fédérales et du gouvernement de Oaxaca ont déploré la mort de 10 personnes et la disparition de 20 autres à la suite du passage de l'ouragan Agatha dans cet État.

Selon le gouverneur de l'État de Oaxaca, Alejandro Murat Hinojosa, selon le dernier rapport de mercredi, 20 personnes ont été portées disparues. Des opérations de sauvetage sont en cours pour tenter de les retrouver.

Le gouverneur local a déclaré que les zones les plus touchées par la tempête sont les régions côtières de l'État et de la Sierra Sur, où elle a touché, à titre préliminaire, plus de 200 000 personnes.

D'après la Direction de Protection Civile, l'ouragan, venu du Pacifique, a causé des ravages dans les villages, endommageant le réseau électrique, les maisons et les cultures. Les décès et les personnes disparues sont la conséquence des glissements de terrain et le débordement des rivières.

Murat a ajouté que dans la Sierra Sur, les zones les plus touchées sont Ozolotepec, plus précisément à Santa Catarina Xanaguia et Santiago Xanica

Dans les heures à venir, des pluies torrentielles sont attendues au Chiapas, à Oaxaca, à Tabasco et à Veracruz. Les prévisions pour le sud-est du Mexique et la péninsule du Yucatan pourraient entraîner des glissements de terrain, le débordement de rivières et de ruisseaux et des inondations, a averti la Commission nationale de l'Eau.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/289482-le-mexique-pleure-la-mort-de-10-personnes-et-20-disparus-a-cause-dun-ouragan>



Radio Habana Cuba